
董进宇亲子教育专场 百张门票赠家长
说出你在家庭教育中的困惑 即可免费聆听价值480元5小时家长培训课

□晚报记者 汪永森

本报讯 暑期已至，如何提高孩子学习兴趣、建立融洽的亲子关系是令很多家
长头痛的问题。为此，晚报向读者赠出“中国亲子关系第一人”——董进宇亲子教
育专场门票100张，为家长提供专业的亲子指导，提升家长爱孩子的智慧与技巧。

因门票数量有限，为保证送到真正需要的家长手中，本报即日起开设三条渠
道，家长只需将您在教育孩子过程中遇到的具体问题与困惑告诉我们，即可获赠
门票。

联系方式：1.拨打郑州晚报新闻热线 67659999；2.登录郑州晚报 QQ 群
27255753留言；3.登录新浪郑州晚报官方微博留言。

让孩子爱上学习就像饥饿的人扑在面包上
第442期“中学生精英潜能训练营”7月9日开课

被誉为校外教育第一课、“创造巅峰学习状态”的“中学生未来精英潜能训练营”即将登陆郑州，于7月9日~11日开课。
由大山亲子教育部主办的这一训练课程，由“中国亲子关系第一人”、国内著名教育专家董进宇博士创设，已开办8

年，全国累计已达442期，7万余学生参训，赢得无数家长认可与好评。该课程适合对象是初一到高三的孩子。
训练营采取体验式训练，运用多种形式组织三日两夜全封闭式教学。本课程每年暑期由董进宇博士亲自带队执

教，全国多个重点城市巡回开营，郑州仅此一次课程安排。通过训练激发学习潜能，使孩子由内而外更加优秀，机会
不容错过。

报名热线：65923399、63220086、65922688，网址：http://www.dashanedu.cn/
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发展思路上求变，终极目的是为了发展方式上的转变。离开发展方式的转变，思路、措
施、作风就不会变为看得见、摸得着的现实。

建设郑州都市区、打造中原经济区核心增长区，是一个全新的发展理念，由此带来的必
然是发展方式上的突破。在这个大背景下，郑州的发展要体现出大功能、大效应、大带动。
而要做到这一点，就必须走规模化、集约化发展的道路。这，就是发展方式的转变。

规模化、集约化发展，是靠项目带动的发展。郑州都市区建设，关键在项目，成败在项
目。因此，我们务必牢牢抓住项目这个环节，以项目助转型、以项目增后劲、以项目促发展。
要全力实施项目引资双带动的跨越式发展战略，依托市场上项目、依托招商上项目、依托现
有企业上项目、依托优势资源上项目、依托科技成果和科研院所上项目、依托产业集聚区上

项目、依托特色产业上项目。总之，要把项目做强、做大、做活，使项目成为郑州都市区建设
的闪光点、增长点、辐射点。

规模化、集约化发展，是靠产业支撑的发展。众所周知，郑州目前仍然处在工业化进程
加快的重要时期，这个前提下的郑州都市区建设，工业支撑的定位不能动摇。我们要重点扶
持工业发展，扶持重点产业、重点企业发展；要坚定不移地推动高成长性产业、高成长性企
业、高成长性区域优先发展。总体思路上，“总体力求轻”，推进产业结构轻型化；“重工力求
优”，提高产品科技含量和附加值；“新兴力求多”，努力培育新的增长点。

发展方式决定发展效果。当我们在发展方式上有所突破，那么，我们的重心地位必然更
加凸显，我们的带动作用必然更加有力。

重在发展方式上求变
□郑 言

知责重做 交通先行
——访市交通委主任范强

□郑州日报记者 王文霞
“‘以重做铸重心’，为加快中原经济区建设和郑州都市区建设指明了

前进的方向，目标宏伟，催人奋进。‘经济发展，交通先行’。交通作为国民
经济发展的基础性、先导性产业，对中原经济区建设和郑州都市区建设具
有十分重要的作用。”市交通委主任范强说。

唯有重在行动，方能担当重任。在十二五“期间，郑州市交通基础设
施建设计划投资647亿元，其中建设高速公路200公里以上，实现各县（市）三条以上高速公路
过境，高速公路路网密度达到全国领先水平；建设市域快速通道300公里以上，在中心放射的
方式上，以中心城区为原点，完善向各县（市）、区的快速通道系统，实现中心城区到各卫星城
都有快速通道，增强主城区对外辐射带动力，带动郑州都市区建设。

健康为民 实事为重
——访市卫生局局长顾建钦

□郑州日报记者 汪辉
“衡量我们的工作有没有效果、有多大效果，看什么？关键是老百姓

生活是否舒心，感觉是否幸福。”市卫生局局长顾建钦认为，医疗卫生事
业关系千家万户幸福，一定要把健康为民作为工作出发点、落脚点，让老
百姓真正享受到改革发展带来的实惠。

顾建钦说，重做落脚在为民，市卫生系统深入开展了“万名医护送健
康”、“卫生局长与群众面对面”主题活动，建成51个“片医负责制”社区卫生服务中心，新农合门诊
统筹实现全覆盖，新建2099所标准化村卫生所，举办卫生健康大讲堂，开通“卫生健康服务车”。

顾建钦表示，将进一步大力实施优质医疗卫生资源倍增工程，努力用3~5年时间让市属
医院床位增至2万张；市卫生学校成功创建郑州市高级护理学院；争取创建9家三级甲等医
院；组建2~4个医疗集团，打造区域性医疗中心，破解优质医院床位稀缺难题，用人力、技术和
品牌优势服务患者。

重在忧患 重在做实
——访市人力资源和社会保障局局长周春辉

□郑州日报记者 王红
“《以重做铸重心》和何平感言《任重道远》开宗明义，定位精准，围绕一

个‘重’字，道出郑州发展的历史方位和现实重任，使我们倍感转型发展责
任之重大，任重而道远。”市人社局局长周春辉说。

重在忧患，知耻后勇。人力资源和社会保障事业，肩负为中原经济
区、郑州都市区建设聚集人才、提供智力的发展重任，承载着促进就业，完

善保障的社会责任。做实，首先要目标实。目标实，则方向准。我们将以“211民生工程”为载
体，以创业和培训为重点，努力扩大就业，不断完善社会保障体系，加强各类人才队伍建设。

做实，关键在作风实。重做，就要早行动，善具体，抓落实。我们将努力把“加快领导方式
转变、推进中原经济区建设”进一步具体到“211民生工程”中，加大落实力度，在细化量化具体
化上做文章，在创造性抓落实、全面提速提效上求突破。着眼于每一个环节，着力于每一件实
事，把每一项工作做好，把每一件实事做实。

实干提效 重做创优
——访市国资委主任余遂盈

□郑州日报记者 宋建巧
“以重做铸重心是建设郑州都市区的重中之重，其关键在落实，根

本在求效，落脚在为民，十八谈郑州篇以‘重’统揽全局，高屋建瓴，催人
奋进，更为我市国资国企发展和改革指明了道路和方向。”市国资委主任
余遂盈将“重”字看得很重。

余遂盈表示，国资系统将牢牢把握我市经济和社会发展的重要战略
机遇期，在市委、市政府的正确领导下，以实干提效，以重做创优。

谈到“重”字的具体运用，余遂盈说，国资委要进一步加大重组力度，优化资源配置，创
新体制机制，加强国企党建，促进科学发展，全面提升国有经济的活力、控制力和影响力，充分
发挥国有经济在全市支柱产业的引领作用和在关系国计民生关键行业、领域的主导作用。

本组摄影 晚报首席记者 贾俊生


